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thermofin GmbH
Am Windrad 108468 HeinsdorfergrundTELEFON/PHONE +49 3765 3800 0
info@thermofin.dewww.thermofin.deGESCHÄFTSFÜHRUNG/MANAGEMENT Herr Bernd Löffler (Geschäftsführer),Herr Willy Löffler (Senior Manager)MITARBEITER/EMPLOYEES >= 500UMSATZ/TURNOVER 50-250 Mio. €EXPORT 51-70%ZERTIFIKATE/CERTIFICATES Zertifikat nach DIN EN ISO 9001:2015 | Zertifikat nach DIN EN ISO 3834-3 | Zertifikat nach AD2000-Merkblatt HP0-Druckgeräterichtlinie 2014/68/EU | Zertifikat nach Modul A2-Druckgeräterichtlinie2014/68/EU

STATUS Komponentenhersteller | eigene Forschung/EntwicklungPRODUKTE Kühlanlagen | Kältetechnik | Lüftungs- und Klimatechnik | Maschinen und Anlagen für die Obst- und Gemüseverarbeitung,Feinkost- und Fertiggerichte-IndustrieABNEHMERBRANCHEN Chemie/Pharmazie | Elektrotechnik/Elektronik | Ernährungsgewerbe | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- undAnlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Transport-/Lagerwesen | Umwelt/EnergieFORSCHUNG UND ENTWICKLUNG Anlagenkonstruktion und -konzeption | Anlagensteuerung und -überwachung | Bauteilsimulation |Beschichtungen, Korrosionsschutz | Dynamische Modelle für Anlagenauslegung | Fertigungsoptimierung | Regelungstechnik | Steuerungs- undRegelungssystemeKURZPROFIL Die Marke thermofin® steht für qualitativ hochwertige Produkte "Made in Germany". Wir produzieren Verdampfer, Verflüssiger,Luftkühler, Rückkühler, Hydrokühlsysteme und Wärmeübertragerblöcke. In Zusammenarbeit mit unseren Kunden, passen wir unsere Produkteindividuell an jede Anwendung an und ermöglichen so eine effiziente und umweltschonende Betriebsweise der installierten Anlagen. UnsereProduktpalette zeichnet sich deshalb neben zahlreichen Standardbaureihen vor allem durch Sonderlösungen aus, die stetig weiterentwickeltwerden. Mit Standorten in Deutschland, Polen, Russland, Argentinien und China sind wir international erfolgreich tätig.
STATUS Component manufacturer | Own research/developmentPRODUCTS Cooling systems | Refrigeration engineering | Ventilation and air conditioning equipment | Machines and systems for fruit andvegetable processing, delicacies and ready-to-serve meal industriesINDUSTRIES Chemistry/pharmacy | Electrical engineering/electronics | Food industry | Agriculture and forestry | Mechanical and plantengineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Transportation and warehousing | Environment/energyRESEARCH AND DEVELOPMENT Plant design and conception | System control and monitoring | Component part simulation | Coatings,corrosion protection | Dynamic models for system layout | Production enhancement | Regulating technology | Control and regulating systemsSHORT PROFILE The brand thermofin® stands for high-quality products "Made in Germany". We produce evaporators, condensers, aircoolers, dry coolers, hydro cooling systems and coils. In cooperation with our customers, we adapt our products individually to eachapplication and enable an efficient and environmentally friendly operation of the installed systems. In addition to numerous standard series,our product range is therefore characterized above all by special solutions that are constantly being further developed. With locations inGermany, Poland, Russia, Argentina and China, we are internationally successful.




